
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence 1725FARK

Prix 600 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Bienvenue à Saint-Jean-Cap-Ferrat, la perle de la Côte d'Azur. Nous sommes ravis

de  vous  présenter  cette  annonce  immobilière  exceptionnelle,  alliant  le  charme du

centre-ville  avec  le  calme  absolu,  et  offrant  un  style  loft  industriel  unique  avec  sa

verrière  d'origine.Situé  en  plein  cœur  de  la  ville,  cet  appartement  vous  offre  une

combinaison  parfaite  entre  l'atmosphère  urbaine  dynamique  et  la  tranquillité

recherchée.  Vous  serez  émerveillé  par  l'architecture  industrielle  de  cet  espace,

mettant  en  valeur  une  magnifique  verrière  d'origine  qui  apporte  une  abondante

lumière naturelle et crée une ...

Welcome to Saint-Jean-Cap-Ferrat, the pearl of the Côte d'Azur. We are delighted

to present  this  exceptional  real  estate ad,  combining the charm of  the city  center

with absolute calm, and offering a unique industrial  loft  style with its original  glass

roof.Located  in  the  very  heart  of  the  city,  this  apartment  offers  you  a  perfect

combination  between  the  dynamic  urban  atmosphere  and  the  desired  tranquility.

You  will  be  amazed  by  the  industrial  architecture  of  this  space,  highlighting  a

magnificent original glass roof which brings in abundant natural light and creates an

atmosphere worthy of a ...

RIVIERA KING BY AKORIMMO 

1 rue Henri Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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